

STAMMTISCH

Glückslos OGS-Platz – was tun, wenn er fehlt?

Liebe Eltern!

Gerne möchten wir zu unserem nächsten
Stammtisch vom Stadtelternbeirat einladen.

Schwerpunktmäßig möchten wir an diesem Abend über die
OGS-Situation in Bergisch Gladbach diskutieren. Vor allem möchten wir
den Eltern, die keinen OGS-Platz erhalten haben, Gelegenheit geben, sich
mit anderen Betroffenen auszutauschen und zu vernetzen. Auch eine
Vertreterin des Jugendamts wird als Ansprechpartnerin zur Verfügung stehen.
Selbstverständlich wird an diesem Abend aber auch Raum sein für andere
Themen, die Ihnen rund um die Kinderbetreuung am Herzen liegen.

Wir treffen uns am

08. Mai 2018 um 20 Uhr im
Gaffel am Bock
(Konrad-Adenauer-Platz 2 in Bergisch Gladbach).

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und einen diskussionsreichen Abend!

Herzliche Grüße,
Ihr Stadtelternbeirat Bergisch Gladbach



Weitere Gelegenheit zum Austausch
finden Sie auf unserer Facebook-Seite
Ohne OGS in Bergisch Gladbach. Hier bieten wir
betroffenen Eltern ohne OGS-Platz eine Plattform,
um sich gegenseitig Hilfestellung zu geben und
eigeninitiativ miteinander zu vernetzen.